

Les subsides

M. Siddon: Qu'avez-vous contre les entreprises d'économie mixte?

M. Waddell: Je n'ai absolument rien contre elles, et je ne pense pas que le ministre soit contre les entreprises d'économie mixte non plus. Nous devrions nous servir de Petro-Canada et du secteur privé pour relancer l'économie de la Colombie-Britannique. En tant que député de Colombie-Britannique, je préviens le ministre que nous allons continuer à exercer des pressions sur son gouvernement pour qu'il veille aux intérêts de la Colombie-Britannique, parce que cette province a perdu pied.

Son potentiel touristique est pourtant exceptionnel. Je sais que le ministre s'intéresse à l'enseignement, tout comme moi, et nous ne pouvons pas nous permettre un conflit comme celui

qui oppose actuellement le gouvernement provincial et la commission scolaire de Vancouver ou celle de Cowichan. Les seules victimes sont les enfants. La Colombie-Britannique doit absolument se reprendre en main et innover sur le plan économique afin de développer la province comme elle pourrait l'être. Occupons-nous un peu de ce que j'appelle «l'or vert», c'est-à-dire l'industrie forestière et la pêche. Nous continuerons de relancer le ministre, et c'est justement la raison pour laquelle nous avons proposé cette motion aujourd'hui.

M. le vice-président: Comme il est 18 heures, j'ai le devoir d'informer la Chambre que le débat sur la motion est maintenant terminé, conformément à l'article 62(11) du Règlement.

La Chambre s'ajourne à 11 heures demain, conformément à l'article 2(1) du Règlement.

(La séance est levée à 18 heures.)
